

Forums pour les consommateurs

## Effets de l'arrêt total de toutes drogues

Par Profil supprimé Posté le 13/10/2011 à 10h45

Mon copain a arrêté toutes les drogues dures il y a quelque temps. Mais ça fait 3 semaines qu'il a arrêté aussi de fumer du cannabis. A part la cigarette il ne prend plus rien. Depuis il est malade.

Est-ce dû à cet arrêt brutal ou est-ce une pure coïncidence?

Je ne connais pas bien les drogues et leurs conséquences. Mais j'aimerais aider mon copain à ne plus être malade.

quelqu'un peut-il m'aider?

Merci

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 13/10/2011 à 12h31

Si ton copain a décidé d'arrêter seul et à la dure, tu ne pourras malheureusement pas grand chose, il faudra attendre que le mal se passe...

Et cela peut durer longtemps, suivant les personnes, les drogues consommées, l'organisme et le psychique de la personne concernée, après il peut aussi se diriger vers un csst ou un médecin pour entamer un traitement de substitution afin d'apaiser les souffrances. La substitution peut être une bonne alternative si le contrat est respecté, et qu'il est réellement prêt à stopper ces consos. Mais il faut quand même savoir que quelqu'un sous traitement de subutex ou de méthadone reste malgré tout dépendant, et il peut parfois être long de se débarrasser de sa substitution....

J'espère t'avoir un peu orienter, bon courage !!

Profil supprimé - 15/10/2011 à 14h53

Coucou !

Quelques temps, c'est à dire ? Cela dépend de sa consommation, normalement, le cannabis ne produit pas de manque physique. Tu peux piocher plein de renseignements dans les fiches, les questions-réponses et les témoignages, cela t'aidera à y voir plus clair.

Et je reste dans le coin si tu veux continuer la discussion

bonne journée  
bluenaranja

Profil supprimé - 22/10/2011 à 09h38

te revoilà blue. salut à toi blue a entierement raison autant d'autres drogues créent des dépendances assez difficiles à combattre autant le cannabis va au pire te couper l'appetit pendant qq jours. s'est tout. si il ne prend plus rien d'autres chapeau car là il arrete le plus facile donc garde le courage ne t'inquiète pas car sa maladie ne vient pas du shuit mais peut être d'autres produits? tout en te faisant confiance quand m^me. mais on est là tkt n'hésite pas seb